



REPUBLICA ESPAÑOLA
EL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE MINISTROS
PARTICULAR

México D.F. 24 de Febrero de 1953
Sr. D. Maximiliano Martínez Moreno
París

Mi querido amigo:

Recibí oportunamente su carta del día 10 y también en correo aparte el ejemplar que me remitió del escrito de nuestro grupo Parlamentario a Lord Stanate, Presidente de la Unión Interparlamentaria. A propósito de este asunto le diré que celebré en la Embajada una reunión de Diputados de la cual Vabra podrá informarle si no lo ha hecho ya.

Si le usted le preocupa la cuestión de mi casa futura, y se lo agradeceré mucho, calcule cuál será mi preocupación. No creo que pueda regresar a París - entre otras razones por la importancia de que no hay dinero por los pasajes - antes de fines de Marzo. Pero me convendría, aunque fuera con anticipación a mi regreso, tener una habitación como la que me indica en su misiva para poder nosotros dedicarnos después con más calma a buscar el departamento definitivo. Desde luego yo la quiero con baño y supongo que naturalmente habrá calefacción. El precio es caro por una sola habitación, aunque sea grande, pero me consuela la existencia de la cocina en la que supongo se podrá guisar todo y no será únicamente para desayunos, pues en tal caso no nos serviría. Es asimismo indispensable que pueda tener dos camas, aunque el diván pequeño lo compra yo. Y también necesito como es lógico armario suficiente para poner nuestra ropa o autorización para instalar yo lo que necesite como suplemento. A base de estas cosas, me parecería bien que siguiera usted atento a esa habitación desde ahora hasta fines de Marzo. La señora Zimmermann puede garantizarlo buen vecino que soy.

En la distribución de ejemplares de mi libro obre como su discreción le aconseje sin necesidad de consultarme, a base siempre de dar preferencia a los que se pidan para España.

Las cartas que se reciban en el hotel a nombre de Federico Gorría haga el favor de reservármelas ahí.

Mejor contesta usted en mi nombre a la de Izquierda Republicana. Desde aquí no quiero contestar más que lo que aquí recibe.

Mi salud va bien, salvo la tos, que ha vuelto a agravarse, es una desesperación. Un abrazo de su buen amigo,

Andrés Bello